



Mañueco saluda al director de la RAE, nombrado ayer Doctor Honoris Causa en la USAL

ICAL

Fernández Mañueco reclama evitar «aventuras» en el modelo territorial

► Defiende que no se pueden enviar las autonomías al «desván de la historia»

ABC
SALAMANCA

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, hizo ayer una defensa del estado de las autonomías y reclamó que no se envíe «al desván de la historia» además de evitar «aventuras en el modelo territorial» derivado de la Constitución. En su discurso durante el acto de imposición del honoris causa de la Universidad de Salamanca a Santiago Muñoz Molina, director de la Real Academia Española (RAE), Fernández Mañueco aseguró que hay que hacer «más pedagogía» y poner «más en valor todo lo que se ha logrado con tanto esfuerzo».

Y las alabanzas al sistema autonómico se han producido ante un «jurista de Estado», como Muñoz Molina, y por sus estudios sobre el Estado de las Autonomías, una «fórmula válida» para resolver la cuestión territorial de España.

Además, en opinión del presidente de la Junta de Castilla y León, el Estado autonómico «contribuye a defender las libertades» de los españoles, que añade una «división horizontal, introduciendo nuevos contrapesos al poder del Estado, muy ne-

cesarios en estos momentos», informa Efe.

En este sentido, puso como ejemplo la autonomía castellano y leonesa, que en estos 36 años ha hecho posible que se «multiplique por siete su PIB y por 10 sus exportaciones». Pero, al mismo tiempo, Alfonso Fernández Mañueco advirtió que el Estado autonómico «tiene que afrontar actualmente muchos y variados ataques». «Están quienes lo atacan sin proponer alternativa alguna, como no sea la vuelta a un Estado centralizado.

Sin definir y sin demostrar su mayor utilidad o superior ahorro. Una centralización que en esta tierra nunca nos sirvió para nada útil», ha asegurado. En su opinión, la autonomía «va más allá de la descentralización y el autogobierno» y debe de ser «la plasmación de la democracia y de a defensa de los derechos individuales de los ciudadanos en cada territorio». Es por ello por lo que el presidente aseguró que «no se puede enviar este régimen autonómico al desván de la historia».

Apuesta por Arrimadas

Igea ve «sensata» la salida de Villegas y apuesta por un giro en Cs

ABC VALLADOLID

El vicepresidente de la Junta de Castilla y León y representante de Ciudadanos, Francisco Igea, consideró que las dimisiones del secretario general de Ciudadanos, José Manuel Villegas, y el secretario de Comunicación, Fernando de Páramo, es «sensata, responsable y elegante», al tiempo que defendió que la formación debe ahora reflexionar para dar un «giro estratégico» con Inés Arrimadas al mando, como defendió.



F. IGEA

Durante su visita a la Feria de Turismo de Interior (Intur) vicepresidente de la Junta aseguró que en Ciudadanos «la gente asume responsabilidades» cuando hay un «mal resultado sin paliativos» como el obtenido por la formación naranja en las elecciones de 20 de noviembre. «Eso es lo que les honra y diferencia a este partido de otros», dijo. Tras este análisis el representante de Ciudadanos en Castilla y León señaló que el partido va a dar un «giro estratégico».